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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  CATORZE  DE OUTUBRO DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

 

 

-----Aos catorze dias do mês de Outubro de dois mil e dez, pelas dez  horas reuniu ordinariamente 

na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste--

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos e José Manuel Dias Custódio, 

Vice-Presidente do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste, e Presidente da 

Câmara Municipal de  Lourinhã respectivamente.----------------------------------------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: José Manuel Gonçalves Vieira, Aristides Lourenço 

Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso e Dr. Carlos Soares Miguel, Presidentes das Câmaras 

Municipais de Bombarral, Cadaval, Nazaré  e Torres Vedras, respectivamente.------------------------- 

-----Estiveram também presentes os Vice-Presidentes, Hermínio José Rodrigues, Dr. João António 

Silva Hermínio e José Alberto Quintino, das  Câmaras Municipais de Alcobaça, Alenquer e Sobral 

de Monte Agraço, respectivamente.-----------------------------------------------------------------------------

-----Participaram ainda na reunião os Senhores Vereadores,  Dr. Hugo Oliveira, Dr. Pedro Félix e 

Dr. Jorge Abrantes, das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha, Óbidos e Peniche.----------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariaram a reunião, Dina Maria Vidinha, Assistente Técnica e Dra. Luísa Barata, Técnica 

Superior da Comunidade Intermunicipal do Oeste.----------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Apresentação e apreciação do envolvimento da OesteCIM e respectivos 

Municípios ao “Evento QREN/Mais Centro”--------------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Dois – Apresentação e apreciação do aviso de concurso “Áreas de Acolhimento 

Empresarial e Logística” temática “operações imateriais de promoção do empreendedorismo 

de base local-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Apreciação pelos Municípios PISOESTE – Constituição da nova Sociedade 

Anónima em parceria com empresa a seleccionar – Parecer sumário elaborado pelo Dr. Nuno 

Pinto de Faria.----------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Ponto Quatro – Apresentação e apreciação de Estudos:--------------------------------------------

4.1 – Oeste Sustentável – Estudo de Viabilidade Económica-Financeira do projecto de 

eficiência energética da rede de IP na Região Oeste, enquadramento da despesa no Eixo 

Prioritário 6 “Assistência Técnica” do Mais Centro;-----------------------------------------------------

4.2 – Estudo de avaliação e planeamento de acções/procedimentos de recolha, transporte e 

deposição de Resíduos Sólidos Urbanos (RSU) a destino adequado, visando promover a 

sustentabilidade económica e ambiental---------------------------------------------------------------------

4.3 – Outros -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Cinco – Informações e Outros assuntos de Interesse Regional---------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Ponto Um – Apresentação e apreciação do envolvimento da OesteCIM e respectivos 

Municípios ao “Evento QREN/Mais Centro”---------------------------------------------------------------

----- O Dr. André Macedo apresentou um “memorando” a todos os Srs. Presidentes da reunião que 

teve lugar no passado dia 15 de Julho, entre a Comissão Directiva do Mais Centro (CCDRC) e os 

Secretários Executivos das Comunidades Intermunicipais da Região Centro, na qual foi realizada 

uma proposta de colaboração no âmbito da realização do Grande Evento Anual Mais Centro, 

destinando-se o mesmo à apresentação dos resultados e a destacar os principais projectos 

financiados pelo Programa Mais Centro, cuja cópia ficará apensa a esta acta.----------------------------

-----Após troca de impressões entre os presentes, o Conselho Executivo deliberou que a OesteCIM  

contacte cada Município no sentido de recolher informação sobre a disponibilização dos meios 

publicitários (Outdoors, Muppies, ou outros existentes), sendo a data prevista para a referida 

campanha, na última semana de Novembro.------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois – Apresentação e apreciação do aviso de concurso “Áreas de Acolhimento 

Empresarial e Logística” temática “operações imateriais de promoção do empreendedorismo 
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de base local”------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo informou os membros presentes, do aviso de Abertura de Concurso  pelo 

Mais Centro, que visa o financiamento de candidaturas, através do Regulamento Específico “Áreas 

de Acolhimento Empresarial e Logística”, integrado no Eixo I – Competitividade, Inovação e 

Conhecimento, do Mais Centro.---------------------------------------------------------------------------------

-----De acordo com o Regulamento as operações visam nomeadamente: a criação, requalificação e 

reconversão de áreas de acolhimento empresarial, elevando a sua qualidade e qualificação, 

racionalizando e dando coerência à rede regional e local deste tipo de espaços, bem como o apoio à 

gestão destas plataformas, nomeadamente no que respeita à oferta de serviços partilhados e, ainda à 

promoção do empreendedorismo local.-------------------------------------------------------------------------

-----O aviso tem a dotação financeira total de 2.500,000 €, sendo a data limite para apresentação de 

candidatura, dia 29 de Outubro de 2010, beneficiando de uma taxa de comparticipação de 80%, 

conforme aviso de abertura de concurso.----------------------------------------------------------------------- 

----O Dr. André Macedo,  colocou assim à consideração dos Senhores Presidentes da participação 

da OesteCim neste projecto.------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Após troca de impressões entre os presentes, e tendo sido suscitadas algumas dúvidas, sobre o 

aviso do Mais Centro, o Conselho Executivo decidiu criar um grupo de trabalho com técnicos dos 

Municípios,  no sentido de se conseguir conceber uma campanha a nível regional até final do mês -- 

 -----Ponto Três – Apreciação pelos Municípios PISOESTE – Constituição da nova sociedade 

anónima em parceria com empresa a seleccionar – Parecer sumário elaborado pelo Dr. Nuno 

Pinto de Faria.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente o Parecer Sumário sobre a viabilidade e participação da Pisoeste na constituição de 

Sociedade Anónima em parceria com empresa a seleccionar,  elaborado pelo Dr. Nuno Pinto de 

Faria, e já enviado aos Srs. Presidentes, através de correio electrónico, tendo o Secretário 

Executivo, Dr. André Macedo informado os membros presentes, que foi recepcionado nos serviços 

da OesteCIM, comentário do Gabinete Jurídico da Câmara Municipal de Alenquer, relativamente a 

esta matéria. O Dr. André Macedo alertou os membros presentes para o facto da tomada de decisão 

em Conselho Executivo, sobre este assunto, terá que ser presente a Assembleia Intermunicipal no 

próximo mês de Novembro.--------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal da Lourinhã deu uma explicação a todos os 
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presentes, relativamente à estratégia de evolução  da Pisoeste, na sequência de reestruturação da 

mesma.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Perante algumas intervenções e dúvidas apresentadas sobre o assunto, o Conselho Executivo 

deliberou, por unanimidade,  solicitar parecer à DGAL – Direcção Geral das Autarquias Locais 

solicitando esclarecimentos, nomeadamente:------------------------------------------------------------------

1. A selecção do candidato pela PISOESTE,EEIM, poderá ser efectuada com dispensa de 

procedimento de concurso público?----------------------------------------------------------------------------

2. As relações entre a PISOESTE, EEIM e a empresa a constituir cairão no escopo da contratação 

excluída por considerar uma extensão da Pisoeste,EEIM e assim a viabilidade da aplicação da 

contratação in house entre as mesmas?-------------------------------------------------------------------------

3 – O espírito que se pretende ao evitar recorrer a uma parceira pública-privada que  possa resultar 

em endividamento será considerada uma conduta apropriada?-----------------------------------------

Será de todo imprescindível apurar quais os especiais procedimentos a adoptar, atendendo ao actual 

projecto que a Pisoeste,EEIM, visa constituir, uma vez que actualmente não têm condições para 

adequadamente fornecer e servir o interesse público do Municípios.--------------------------------- 

-----Ponto Quatro – Apresentação e apreciação de Estudos:-------------------------------------------- 

----4.1 – Oeste Sustentável – Estudo de Viabilidade Económica-financeira do projecto de eficiência 

energética da rede de IP na Região Oeste, enquadramento da despesa no Eixo Prioritário 6 

“Assistência Técnica” do Mais Centro;------------------------------------------------------------------------- 

-----O Dr. André Macedo referiu que a Oeste Sustentável, contactou os serviços técnicos da 

OesteCIM, com o objectivo de financiar o estudo, que tem como objectivo dar uma maior 

consistência  através de validação estratégica e financeira por parte de uma consultora de renome e 

larga experiência em assessoria financeira e estratégica em grandes  projectos de engenharia. Este 

estudo reforçará determinantemente a candidatura que será feita no âmbito do contratualizado, 

inserido na candidatura “Eficiência Energética e Iluminação Pública da Região do Oeste”. -----------

------Neste ponto da ordem de trabalhos esteve presente o Coordenador do Projecto da Oeste 

Sustentável, Engº  Rogério Ivan Rodrigues, tendo feito uma explicação a todos os membros do 

Conselho, do pretendido e principais objectivos com a elaboração do referido estudo, dando assim 

algumas notas mais importantes: O estudo aqui proposto, complementar ao estudo de viabilidade 

técnica e desempenho das soluções existentes no mercado, desenvolvido pela Agência 
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OesteSustentável nos últimos dois meses e meio, deverá aferir a viabilidade estratégica e financeira 

das soluções técnicas adequadas e disponíveis para melhoria do desempenho energético na rede de 

IP da região Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Entre outros pretende-se também obter toda a informação necessária para a avaliação de riscos 

e referente ao valor total do investimento subjacente à solução proposta, (ao qual deverão ser 

alocados os custos de instalação e manutenção, entre outros considerados relevantes e indicação de 

garantias).----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Em relação ao estudo estratégico-financeiro para o projecto, para além da análise típica de 

projecto, pretende-se também a identificação, análise de modelos e definição do modelo de 

contratação adequado, para além de identificar e quantificar os benefícios que as diversas partes 

interessadas e potenciais parceiros poderão obter com a implementação do mesmo (substituição 

integral da iluminação pública por tecnologia a LED´s). Sendo a EDP a concessionária para a 

exploração da rede de baixa tensão no Oeste, será um objectivo, o de demonstrar que esta, será uma 

parte beneficiada deste projecto, e a quantificação desse benefício poderá alavancar uma parceria 

no projecto através do investimento da EDP num montante equivalente.----------------------------------

------Considerando que o projecto total deverá custar entre 25 M€ a 30M€, estão garantidos já 5 M€ 

de financiamento do FEDER, se a EDP entrar com uma parcela importante, o restante poderá ser 

contratualizado em regime ESCO, com uma renda retirada das poupanças da factura eléctrica após 

a implementação das luminárias a LED. Informou também, que já deram início a uma consulta de 

mercado aos fabricantes/fornecedores a solicitar tecnologias/soluções propostas, assim como os 

respectivos desempenhos energéticos e poupanças. ----------------------------------------------------------

------Colocado à consideração dos presentes, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade, 

aprovar a elaboração do “Estudo de Viabilidade Económica-Financeira do Projecto de Eficiência 

Energética da Rede de IP na Região Oeste” -------------------------------------------------------------------

------4.2 – Estudo de avaliação e planeamento de acções/procedimentos de recolha, transporte e 

deposição de Resíduos Sólidos Urbanos (RSU) a destino adequado, visando promover a 

sustentabilidade económica e ambiental------------------------------------------------------------------------ 

-----O Conselho Executivo deliberou por  unanimidade,  aprovar a elaboração do  referido Estudo. -

------4.3 – Outros -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------Relatório Final “Diagnóstico aos procedimentos da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste”---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente o Relatório Final elaborado pelo Dr. Nuno Pinto de Faria, tendo o Senhor 

Presidente do Conselho Executivo referido que o Relatório apresentado, não foi o solicitado pelos 

serviços. O  Conselho Executivo tomou conhecimento e aceitou o Relatório apresentado. ------------ 

-----Ponto Cinco – Informações e Outros Assuntos de Interesse Regional---------------------------- 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo, informou que é intenção da AMO Mais, pagar 

parte do valor devido pela aquisição do valor das acções que detinham na Resioeste, prevendo-se 

no início do ano efectuar novo pagamento parcial.------------------------------------------------------------

-----Pareceres de enquadramento das operações no PDT-----------------------------------------------------

-----Foram presentes as informações nºs 10/116, e 10/117, datadas de 13.10.2010, da Estrutura de 

Apoio Técnico, para submeter a aprovação das candidaturas “Área de Acolhimento Empresarial de 

Valado de Frades” e “Infra-estruturas desportivas – Valado dos Frades”.---------------------------------

------O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar.--------------------------------------- 

-----Candidatura ao POPH ------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Dr. André Macedo informou que a candidatura ao POPH “Acções de Formação” não foi 

aprovada, tendo sido já efectuados contactos e diligências com o Ministério do Trabalho, no 

entanto, face à situação actual do País, só após a aprovação do Orçamento de Estado, é que prestam 

informações sobre esta matéria.----------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo salienta que esta situação terá que ser denunciada, 

porque o Governo não cumpre.----------------------------------------------------------------------------------

-----Alteração ao aviso de Balcão Permanente ----------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo, informou os membros presentes do e-mail enviado pela Comissão 

Directiva do Mais Centro que aprovou a 13 de Outubro de 2010, através da consulta escrita nº 128,  

a alteração ao aviso de concurso de Balcão Permanente no âmbito da contratualização, conforme 

documento anexo.--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente o ofício da Pisoeste EEIM, referência 633/2010, datado de 6 de Outubro, 
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informando do ponto de situação mensal dos clientes da Pisoeste EEIM, com o montante  em dívida 

e a vencer reportados até 30.09.2010.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação  nº 555/10 do Mais Centro, relativa à desistência da operação, do 

Município da Nazaré, submetida no âmbito do Mais Centro aviso de concurso nº AAE-2009-12-

OE-07.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram treze horas  e vinte minutos da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidente do Conselho Executivo.------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


